

POLSEK

Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS dan Patroli Dialogis di Desa Tamanjaya

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Jan 16, 2025 - 13:36

Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS dan Patroli Dialogis di Desa Tamanjaya

Ciemas Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polsek Ciemas melalui Bhabinkamtibmas Desa Tamanjaya, Aipda Sudrajat R.I., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan patroli dialogis di Kampung Tamanjaya RT 003/001, Desa Tamanjaya, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pada pukul 09.00 WIB ini diawali dengan dialog bersama perangkat kecamatan. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan dan mendengarkan masukan dari masyarakat. Beberapa poin yang disampaikan dalam dialog meliputi:

1. Pembagian nomor kontak layanan hotline untuk memudahkan masyarakat dalam melapor atau menyampaikan pengaduan.
2. Himbauan untuk menjaga situasi Kamtibmas agar tetap kondusif melalui ajakan aktif menjaga lingkungan, seperti melaksanakan kegiatan ronda malam (Satkamling) dan menjauhi perilaku yang meresahkan.
3. Peringatan kepada warga agar meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kriminalitas seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dengan memastikan kendaraan diparkir di tempat aman dan menggunakan kunci ganda.
4. Imbauan kepada para orang tua untuk mengawasi anak-anak remaja agar tidak keluar rumah pada larut malam, khususnya setelah pukul 22.00 WIB, untuk menghindari potensi menjadi korban kejahatan atau tawuran.
5. Penguatan sinergi antara Polsek dan kecamatan untuk menciptakan situasi yang aman dan damai di Desa Tamanjaya.

Kapolsek Ciemas, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., menegaskan pentingnya kegiatan ini dalam mendukung keamanan wilayah. "Melalui kegiatan DDS dan patroli dialogis, kami tidak hanya menjaga situasi Kamtibmas, tetapi juga

membangun komunikasi yang erat dengan masyarakat. Dengan sinergi yang baik, kami optimis lingkungan yang aman dan kondusif dapat terwujud,” ungkap Kapolsek Ciemas.

Kegiatan berlangsung dengan tertib dan mendapat apresiasi dari masyarakat setempat. Polsek Ciemas berkomitmen untuk terus meningkatkan kehadiran dan pelayanan kepada masyarakat demi menciptakan keamanan dan kenyamanan di wilayah hukumnya.